

Fecha: 22-04-2024
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino
 Tipo: Noticia general
 Título: Miles de vecinos aniversario;1]

Pág.: 10
 Cm2: 724,5
 VPE: \$ 435.443

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Alcalde Patricio Ferreira encabeza masivo desfile cívico militar en la Plaza de Armas, con motivo del vigésimo aniversario de la comuna de Alto Hospicio. En la oportunidad, la máxima autoridad comunal, además de saludar a las autoridades comunales y regionales, de Fuerzas Armadas y Carabineros, que acompañaron la actividad, valoró y felicitó la participación de los vecinos y vecinas, junto a diferentes organizaciones en el magno desfile en el cumpleaños de la ciudad.

Señaló que con el aporte y esfuerzo de cada una de las familias que eligieron formar su hogar en esta tierra, se ha construido y sigue construyéndose una gran ciudad en un territorio en que no había nada, donde todo era desierto.

“Hoy se ha construido una ciudad que mira el futuro con esperanza, con la idea de mejorar cada día la calidad de vida de su gente”, afirmó.

Asimismo, frente a las demandas de la ciudadanía por mayor seguridad expresadas en lienzos y listones negros durante el desfile, el jefe comunal empatizó con ellos, señalando que a pesar que ese tema en general es de responsabilidad del Gobierno Central, el municipio con su equipo de seguridad ciudadana, velan y hacen todo lo posible para llevarle tranquilidad a la comuna.

Sumándose a sus preocupaciones, y para continuar trabajando junto en el bienestar de la población, reiteró por más apoyo gubernamental para Alto Hospicio, más recursos en materia de seguridad, mayor dotación de Carabineros, PDI y más fiscales,



Miles de vecinos desfilan aniversario de Alto Hospicio



para seguir combatiendo el crimen organizado.

Por su parte, el Gobernador Regional José Miguel Carvajal se mostró feliz de acompañar y saludar a las autoridades comunales, los vecinos y vecinas en este nuevo aniversario de su ciudad. Del mismo modo, respaldó el trabajo que realiza la municipalidad en beneficio de la población.

Resaltó el entusiasmo y el masivo desfile de la ciudadanía y organizaciones sociales, que muestra la participación organizada y el crecimiento que ha tenido la comuna en su 20 años de fundación.

Y en este esfuerzo de engrandecimiento de Alto Hospicio, expresó que como Gobierno Regional seguirán cooperando con las autoridades comunales en su desarrollo y mejora de la calidad de vida

de todos sus habitantes. En tanto, la Diputada Dánica Astudillo, además de entregar un saludo a la comunidad hospiciense por el 20 avos aniversario de su ciudad, destacó lo orgulloso que se sienten sus habitantes a la hora de desfilan, hecho que llama mucho la atención. Lo consideró como uno de los más extensos de la región, donde la comunidad se expresa.

Respecto, al llamado que hicieron los pobladores a las autoridades de la región y el país, en el tema de la seguridad, dijo que no solo los tiene preocupados sino también ocupados trabajando en cómo fortalecen la seguridad en la región, particularmente en Alto Hospicio. “Desde el Congreso le decimos a la ciudadanía que hemos hecho y avanzamos en algunos proyectos

como el de Infraestructura Crítica, en dónde los policías y militares están en las fronteras, éstas no están descuidadas”, subrayó la parlamentaria. Finalmente, agregó que esta iniciativa la van a ampliar, se está evaluando a las ferias para que puedan ser consideradas parte de la Infraestructura Crítica para que los militares puedan ir en apoyo de las policías locales que no dan abasto para las tareas preventivas y delincuencia que se está viviendo.

DESFILE

Por otra parte, al masivo acto cívico donde intervinieron representaciones de las Fuerzas Armadas y Carabineros; vecinos organizados; adultos mayores; comités de viviendas; colegios; jardines infantiles; organizaciones sociales,



Fecha: 22-04-2024
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino
 Tipo: Noticia general
 Título: Miles de vecinos aniversario;1]

Pág.: 11
 Cm2: 713,3
 VPE: \$ 428.708

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida



an en vigésimo o Hospicio

Asistieron a la ceremonia de aniversario, también Carlos Prieto en representación de la Delegación Presidencial de Tarapacá, Cuerpo de Concejales de Alto Hospicio conformado por José Luis Astorga, Alejandra Becerra, Víctor Belaunde, Karl Harder, Alejandro

Millán y Tomás Soto; consejeros regionales; seremis; directores de servicios; y representantes de la Armada, Aviación, Ejército, Carabineros, PDI y Gendarmería. Acompañó el encuentro la actual reina de Alto Hospicio Ayalent Álvarez.



culturales, recreativas y deportivas; sobresalió el desfile de funcionarios de las diferentes unidades municipales de Alto Hospicio y de los deportistas de las más de la veintena Escuelas Deportivas Formativa. También las presentaciones y encajonamientos de las Bandas del Ejército; la IV Zona Naval de la Armada de Chile; de los colegios San Pedro y San Antonio de Matilla; Banda William Taylor; Sagrado Corazón de Jesús; y Banda de Bronce Santa Cecilia. Participación de conjuntos folclóricos, clubes de cueca, huaso y rodeo. Bomberos y Cruz Roja. Cerró la actividad de aniversario el desplazamiento de vehículos motorizados municipales,maquinarias, empresas contratistas, bomberos, motos y autos tuning y cuarto milla.

